



SPORTSCHÜTZEN HENGSBACH & ALMER 1951 e.V.

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder, liebe Freunde des Vereins Hengsbach-Almer

Manch einer denkt „endlich ist das Jahr vorbei –
hoffentlich wird das nächste besser!“

Andere denken „was? Schon wieder ein Jahr zu Ende?“
So hat jeder das abgelaufene Jahr anders empfunden.

Wir denken besonders an unsere verstorbenen Mitglieder, die große Lücken
gerissen haben. Wir werden immer an sie denken.

Wir schauen nach vorne und freuen uns auf die kommenden Ereignisse,
die hoffentlich nur positiv sein werden.

Wir danken allen Mitgliedern für ihre Treue zu unserem Verein und besonders
einigen sehr engagierten Helfern für den überdurchschnittlichen Einsatz für den
Verein über das ganze Jahr, ohne die viele Neuerungen und Veränderungen
nicht möglich gewesen wären.

Ganz zu schweigen von den verschiedenen Festen und den Besuchen unserer
befreundeten Schützenvereine.

Nicht vergessen wollen wir natürlich unsere hervorragenden Schützen, die
auch zum Teil in den höheren Klassen Spitzenleistungen vollbringen und uns
als Verein bestens repräsentieren.

Vielen Dank!

Wir wünschen Euch allen eine besinnliche Adventszeit, ein

FROHES WEIHNACHTSFEST

im Kreise Eurer Lieben und ein

Glückliches und Gesundes Jahr 2026!

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im Neuen Jahr.

Der Vorstand